
POUR INFORMATION

Étiquettes des unités de culot globulaire de sang rare en provenance d'autres pays

Lettre aux clients 2023-02

Le 27 janvier 2023

Bonjour,

La Société canadienne du sang a entrepris d'améliorer la traçabilité des unités de culot globulaire de sang rare en provenance d'autres pays.

La présente fait suite à la lettre aux clients [2022-16](#), qui contenait malheureusement deux exemples d'étiquettes erronées, qui depuis ont été corrigées.

Les étiquettes concernées sont les suivantes : E4994V00 DEGL INT RBC (AS-3) (14 jours) et/ou E5632V00 DEGL INT RBC (AS-3) (24 heures).

À noter qu'aucune unité portant une étiquette erronée n'a été délivrée depuis la mise en œuvre de ces nouveaux codes produit et de ces nouvelles étiquettes.

Pour voir les changements apportés, reportez-vous à la **pièce jointe n° 1**. Aucune action n'est requise de votre part, la présente vous étant envoyée à titre indicatif uniquement.

Veuillez transmettre ces informations aux professionnels de la santé de votre établissement à qui elles pourraient être utiles.

Cette lettre peut être consultée sur notre site Web, au www.sang.ca, dans la section Hôpitaux. Si vous avez des questions concernant cette lettre ou si vous souhaitez l'obtenir dans un autre format, n'hésitez pas à vous adresser à votre agent de liaison.

Gwen Clarke
Directrice médicale adjointe, Services d'analyses